

# Breitbandausbau geht an den Start

## Infoveranstaltung für die Bürger – Nächste Gemeinderatssitzung am Dienstag

**Mamming.** (ez) In Bezug auf den Breitbandausbau ergeht an die gesamte Bevölkerung die Einladung zur Informationsveranstaltung zwecks der Glasfaseranbindung der jeweiligen Immobilie.

Im Rahmen des Bayerischen Breitbandförderprogramms ist die direkte Anbindung der Grundstücke beziehungsweise Gebäude mit einem Glasfaseranschluss vorgesehen. Es handelt sich hierbei ausschließlich um die Einbindung des Grundstückes beziehungsweise Gebäudes in das Glasfasernetz der Telekom Deutschland GmbH, ohne Verpflichtung für die Abnahme eines Produktes. Es liegt im Interesse der Gemeinde Mamming, dass die Immobilien an diese zukunftsweisende Infrastruktur angebunden werden. Daher möchte man die betreffenden Haushalte zu einer Informationsveranstaltung durch die Telekom Deutschland GmbH am Mittwoch, 5. Juni, um 19 Uhr in den Landgasthof Apfelbeck (großer Saal) einladen.

Damit die Glasfaseranbindung auf dem Privatgrund hergestellt werden kann, ist von Seiten des Besitzers die Beauftragung des Hausanschlusses (Auftrag zur unentgeltlichen Herstellung eines Telekommunikationsnetzes in Förder- und Bestandsgebieten an die Telekom Deutschland GmbH) gegenüber der Telekom Deutschland GmbH erforderlich. Die bestehende Netzanbindung (Kupfer) bleibt davon unberührt, genau wie das aktuell gebuchte Produkt unabhängig vom Anbieter.

Weiter stimmte der Gemeinderat mit Bürgermeister Georg Eberl über die folgenden Baugesuche ab und erteilte dabei das gemeindliche Einvernehmen: Errichtung eines Wohnhauses mit Garagen in Mamming, Nähe Rosenweg, (Baugebiet Ebenfeld); Erweiterung einer bestehenden Laufstallung für Rinder in Mamming, Vollnbacher Straße.

Außerdem hat das Gremium den Vorentwurf des Bebauungsplanes für ein allgemeines Wohngebiet

„Mühlbach“ mit integriertem Grünordnungsplan näher besprochen. Dabei ging man auf planrechtliche Voraussetzungen, Lage, Größe und Beschaffenheit des Planungsbereiches sowie die geplante bauliche Nutzung näher ein.

Zudem hat man aufgrund konkret vorliegender Bauplanungen für zwei Parzellen den Bebauungsplan „Ebenfeld“ aktualisiert.

Bürgermeister Georg Eberl dankte der Bevölkerung für ihr Verständnis und die Geduld wegen der Unannehmlichkeiten bezüglich der Bauarbeiten in Mamming. Bereits am kommenden Dienstag, findet um 19 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses Mamming eine Sitzung des Gemeinderates statt. Es stehen folgende Angelegenheiten zur Tagesordnung: Öffentlicher Teil: 1. Ortstermin, Treffpunkt: Rathaus, 2. Bauanträge, 3. Flächennutzungsplan/Bebauungspläne, 4. Verschiedenes/Informationen, 5. Anfragen und Anregungen. Im Anschluss folgt der nichtöffentliche Teil der Sitzung.



Der Gemeinderat Mamming tagte über Bauanträge und lädt zu einem Informationsabend in puncto Breitbandausbau.